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                朝倉小学校適正規模地区委員会  平成 27年 4月 15日 No.１ 

  

第１回「朝倉小学校適正規模地区委員会」が開催されました 
  

朝倉小学校では、児童数の減少により現在各学年1クラスとなっており、また、今後についても児童数の急

激な増加は見込めず、同様の状況が続くと考えられます。 

そこで、平成27年 1月と2月に、朝倉小学校PTA役員と朝倉小学校区自治会長に対して、市教育委員会より

「適正規模の基本的な考え方」「統合に向けて検討する場合の手順」について、それぞれ説明がありました。そ

れを受けて、「朝倉小学校適正規模地区委員会」を立ち上げ、天神小学校との統合について検討・協議していく

こととしました。3月25日（水）に「第1回朝倉小学校適正規模地区委員会議」を開催し、地区委員会の組織

及び統合について協議しました。その内容については、以下のとおりです。 

 

記 

○説明（教育委員会） 

 (1)適正規模について 

・適正規模の基本的な考え方及び適正規模の基準     ・朝倉小学校の児童数の推移     

 (2)これまでの経過と今後のスケジュール案について 

○協議内容 

 (1)委員会組織について 

 委員長  倉林 美恵（朝倉小学校ＰＴＡ会長）   副委員長 齋藤 恵美（朝倉小学校ＰＴＡ副会長） 

(2)意見交換 

・適正規模化を図るために、学校の統合、通学区の見直しなどが考えられるが、天神小学校との統合によ

る適正規模化を検討することとする。 

・統合により通学路の変更などが考えられるが、子どもたちが安全に登下校できるよう保護者・地域が協

力して安全対策を行うことが大切である。また、必要に応じて関係諸機関と連携を図りながら協議して

いく。 

・子どもたちの人間関係づくりなどを考慮し、クラス替えのできる学校規模とすることが望まれる。より

よい教育環境を整えることを優先に考え、今後協議を進めていくこととする。 

○地区委員会委員名簿 

№ 役 職 等 氏 名 № 役 職 等 氏 名 

１ ＰＴＡ会長 倉林 美恵 ８ 民生委員児童委員 深澤 弥生 

２ ＰＴＡ副会長 齋藤 恵美 ９ 朝倉町一丁目自治会長 三橋  好 

３ ＰＴＡ副会長 目﨑 晴代 10 朝倉町二丁目自治会長・ 

青少推会長 

大澤 行雄 

４ ＰＴＡ副会長 丸岡恵梨香 

５ ＰＴＡ顧問 佐藤 直樹 11 朝倉町三丁目自治会長 小栁 眞澄 

６ 学校評議員 根岸 秀典 12 朝倉町四丁目自治会長 竹田久二生 

７ 子育連代表 手島 辰男 13 朝倉小学校長 小作 千明 

                                         敬称略 

 

＊協議の概要は今後も、この「地区委員会だより」で保護者や地域の方々に報告してまいります。そして、

地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら検討を進めていこうと考えておりますので、

何かご意見がございましたら、地区委員または学校までご連絡ください。 

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html） 

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞ 

◆問い合わせ：前橋市教育委員会事務局 学校教育課教育企画係 電話：898-5865 FAX：221-3418 


